



# いずみだより

発行：第二いずみの里広報委員会

※ 第二いずみの里ホームページにてカラー版がご覧になれます。“中東福祉会”で検索

## これぞ昭和の大衆演芸！

「何か新しい世界、楽しい外出先はないだろうか？」と職員からの提案で、昨年新潟市の古町にある演芸場へ観劇にチャレンジしたところ大好評！「今年も行ってみたい〜い」ということで、先日の選択外出で行ってきました。

前半の喜劇では役者さんの掛け合いに大爆笑！、後半は艶やかな着物での歌謡ショーでした。完成された歌と踊りのステージに圧倒され、終演まであっという間でした。ご利用者の皆さんも、表情豊かにそれぞれ楽しまれていました。

周囲のお客様も通路を開けてくださったり、トイレの順番を譲ってくださったりと、心が温まる場面にも遭遇しました。

今後ご利用者の楽しみの世界が広がっていくような、初めての体験、ワクワクするような選択外出を企画していこうと思います。



『ヨッ、まっ  
てました！』

『キレイだなあ』



『完成を予想しながら』



『指定の色に洗濯ハサミを』

## 健康生活班のとくみ

毎日少しずつの積み重ね…日に日に上手に取り組めるようになってきました。今回は、細かい指先の使い方が苦手な方へのトレーニングを集めてみました。

職員がご利用者個々に合ったメニューを開発し、日々提供しています。

## 行事予定

10月30日／秋の味覚を堪能する会（焼き芋、焼き里芋祭）

11月7～8日／中東福祉会三施設家族の集い

その他／演芸場観劇外出（Bチーム）、温泉に入って美味しいうどんツアー、買い物外出etc.



## 転入職員の紹介！

10月1日より、金子聖弥支援員、昆恵支援員が第二いずみの里職員として異動してきました。

若さあられる金子さん、経験豊富な昆さん、さっそくご利用者の全体集會にて自己紹介をしていただきました。「どこに住んでるの？」「好きな食べ物は何？」「彼女いるの？」…さっそくの質問せめ！一致団結して皆さんを盛り上げてまいります。



『第二の一員として働けることに喜びを感じています！』（金子）

『みなさんが楽しく過ごせるように頑張ります！』（昆）